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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AOS CRITÉRIOS ADOTADOS PARA RENOVAÇÃO 
DE EMPRÉSTIMO DE LIVROS NA BIBLIOTECA MUNICIPAL 
 

Fomos procurados por  munícipes que solicitaram nossa 
intervenção junto ao Poder Executivo, visando que fosse revisto o sistema de 
empréstimos de livros na Biblioteca Municipal de Assis. 

 
Esclarecem os mesmos que a atual regra adotada para 

renovação de empréstimos dos livros na Biblioteca Municipal tem prejudicado muito os 
leitores, uma vez que existem vários livros da mesma obra e que não tem fila de espera, 
porém não se pode fazer a renovação em razão do atual sistema e acaba os livros 
ficando na estante. 

                                                     
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis,  após consulta a FAC – Fundação Assisense de Cultura, as seguintes 
informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de ser revisto o sistema 

de empréstimos de livros na Biblioteca 
Municipal? 
 

b)- Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, justificar. 
 

  
  SALA DAS SESSÕES, em 23 de setembro de 2013. 
 
 

  
                         PAULO MATTIOLI JUNIOR 

                                       Vereador – PSC 
                   Presidente da Comissão do Consumidor  
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